
Geht nicht, gibts nicht        11.01.2023 
 
Schön, dass ihr da seid, liebe Patrioten! 
 
Zuerst einmal wünsche ich Patrick, seinem Team und allen Lesern ein schönes neues 
Jahr, egal, ob wir es am 01.01.2023 gregorianisch begonnen haben oder es noch 
beginnen werden am 14.01.2023 nach julianischem Kalender. Da sind wir ja noch 
unwissend, nach welchem Kalender wir in die neue Zeit gehen. Ja, es ist schön, dass 
wir alle wieder da sind und wir halten immer noch durch. Auch, wenn wir vieles in der 
Show nicht direkt begreifen können, also keine besonderen oder guten Anzeichen in 
den Geschehnissen sehen für einen bevorstehenden Wandel zum Guten, halten wir 
doch weiter die Linie, oder? 
 
Ob es jetzt nun ein umstrittener Kevin McCarthy ist, der neue Speaker of the House, ist. 
Umstritten deswegen, weil er ein RINO ist, so wie viele andere Republikaner im 
Kongress. Oder ob es steigende Indizes an den Börsen sind, die man Biden 
zuschreiben könnte, es geschehen Dinge, die bei uns Stirnrunzeln verursachen. Die 
Ablehnung von SCOTUS zum Brunson-Fall macht für mich auch Sinn, denn bei 
Absetzung von Biden und Harris würde McCarthy Präsident und ich denke nicht, dass 
das zum Plan gehört. Als positiver Nebeneffekt kommt wieder einmal die Korruption von 
SCOTUS in den Fokus der Menschen. 
 
Ich bin fest überzeugt, dass hiermit all unsere Geduld, unser Durchhaltevermögen, 
unser Glaube und unser Vertrauen erneut auf die Probe gestellt werden. Wieder einmal. 
Oder es sind Hinweise, dass wir endlich damit aufhören sollen, im Vorfeld immer und 
immer wieder diese hohen Erwartungen zu haben, die dann enttäuscht werden, weil 
niemand von uns den Plan kennt? Ich weiß, wir Patrioten sind alle am Limit und vielen 
von uns steht das Wasser wirklich bis zum Hals. Doch ich glaube, dass wir noch durch 
ein tiefes Tal gehen müssen, bis wir den Gipfel erreichen, der uns eine gelobte Welt 
bringen wird. 
 
Wenn ich eines in den letzten vier Jahren gelernt habe, dann ist es, dass nichts so ist, 
wie es scheint. Und je länger ich mich mit der Matrix oder der Show befasse, dort 
Energie hineingebe, je länger wird alles auch dauern. Unsere Energie ist es, die das 
alles noch am Leben hält, egal, wo auf der Welt und in welchem Land. Ich kenne einige 
in meinem Umfeld, persönlich oder auch nur durch Mails, PN oder Telefon, die aufgeben 
möchten oder schon aufgegeben haben. Sie betrachten, im Inland und im Ausland, nur 
Teile der Show, nur Teile des Filmes, rechnen oder interpretieren dann hoch und 
nehmen das Ergebnis als ihre Fakten. Oder sie versuchen den Film zu ändern, während 
er vorgeführt wird. Dass das nicht geht wissen wir, oder? Wir im Publikum müssen den 
Film im Kino so nehmen, wie er gezeigt wird. Warum fällt uns das nur bei diesem 
weltweiten Film so viel schwerer? Sind wir vielleicht auf die falschen Dinge fixiert? 
Worum geht es uns wirklich, tief in unserem Inneren? Ergründet das mal! Worum geht 
es euch, warum wollt ihr den Wandel, den Event, den Flip? Was ist euer Ziel? Euer ganz 
persönliches Ziel? 
 
Reichtum? 
Was ist, wenn der für alle vorgesehen ist im Plan? Was nutzt euch euer Reichtum, wenn 
alle reich sind? 



Macht durch Vermögen? 
Wenn alle gleichberechtigt sind und alle ein Vermögen haben, wie will dann einer oder 
mehrere Macht über andere erlangen oder über sie bestimmen können? 
Armut beseitigen? 
Ja, Leute, was ist denn, wenn es keine Länder und Regionen mehr gibt, die arm sind? 
Euer Ziel wurde erreicht durch Umsetzung des Planes. Den andere vor euch gemacht 
haben, weil sie nicht warten konnten oder durften, bis ihr in die Gänge kommt. Und jetzt? 
Umwelt retten, die Erde wieder renaturieren? 
Was ist, wenn das mit zum gesamten Plan gehört, und es auch von anderen schon 
gemacht wird, mit Hilfe von Außerirdischen, die das schneller und effektiver machen 
können? 
Fauna und Flora retten? 
Und auch hierfür wird es schon Pläne geben. Ich habe es schon so oft geschrieben, 
kein Krieg wird geführt, ohne dass es Pläne für ein Danach gibt. 
 
Wer jetzt sagt oder denkt, dass das oben Genannte nicht geht, der soll doch bitte 
anfangen über den Tellerrand zu schauen. Geht nicht, gibt es nicht mehr! Ich überlege 
immer wieder, warum uns diese sechs neuen Technologien schon bekannt gegeben 
wurden. Medbetten, freie Energie, Quanteninternet, Antigravitation, Teleportation und 
Replikatoren. Eine Erklärung ist für mich, dass es dies alles schon gibt, es wurde uns 
nur bewusst vorenthalten. Das ist schon oft von unterschiedlichen Quellen geschrieben 
worden. Die khasarische Mafia hätte ja sonst kein Geld aus uns herauspressen können. 
 
Und wenn es dies alles schon gibt, und noch viel mehr, wird eine Einführung auf der 
Welt schnell gehen MÜSSEN, denn sicherlich will keiner von uns mehr Neid oder 
Missgunst haben. Keiner möchte, dass wieder nur andere bevorzugt werden. Da dies 
auch die Allianz weiß, dass diese negativen Gefühle hochkommen würden, wird es 
Pläne geben, wie eine möglichst zeitgleiche Verteilung möglich ist. Ich weiß, viele von 
euch können oder wollen das ohne Übergangszeit nicht wahrhaben, doch erforscht bitte 
einmal, warum ihr so denkt. Wollten wir nicht ohne Einschränkungen und 
Beschränkungen leben? Ist es nicht das, was Freiheit ausmacht? Warum also so etwas 
weiter manifestieren? 
 
Wie wäre es mit der Erklärung über Frequenz und Schwingung? Alles ist Frequenz und 
Schwingung, oder? Lesen wir doch fast täglich irgendwo. Erhöht eure Schwingung, 
erhöht eure Frequenz. Was wäre denn, wenn diese ganzen Technologien schon bei uns 
sind, und wir sie einfach noch nicht erkennen können, weil wir nicht die richtige 
Schwingung haben? Raumschiffe können sich vor uns verstecken, weil sie anders 
schwingen. Wesen aus der geistigen Welt können wir nicht sehen, weil sie höher 
schwingen, eine höhere Frequenz haben. Rollt nicht mit den Augen, OK? Es wurde 
immer wieder gesagt, dass wir vergessen sollen, was wir gelernt haben, weil es alles 
Bullshit ist. Ob offizielle Geschichte, ob Wissenschaft, ob Technik, es ist doch alles eine 
gigantische Lüge. 
 
Und ebenso ist es eine Lüge, dass etwas unmöglich ist. Nichts ist mehr unmöglich, was 
wir uns vorstellen oder ausdenken können. Geht nicht, gibt es nicht mehr. Alles, was 
sich ein menschlicher Geist ersinnen kann, wird möglich sein. „Das geht doch 
nicht!“ oder die Frage „Wie soll das denn gehen?“ gibt es nicht mehr. Das müssen wir 



begreifen, auch wenn es uns schwerfällt, weil wir immer noch in der alten, bestehenden, 
aber sterbenden Welt mit ihren Einschränkungen und Beschränkungen feststecken. 
 
Zweifel oder etwas nicht wahrhaben wollen, sind noch ganz natürliche 
Verhaltensweisen. Doch überlegt mal bitte, wohin uns diese Verhaltensweisen gebracht 
haben. Wohin hat es jeden von uns, aber auch unsere gesamten Gemeinschaften 
gebracht? Vor 40 Jahren gab es noch keine Smartphones, wenn uns da jemand so 
etwas erzählt hätte, hätten wir an seiner Stirn gefühlt, ob er fiebert oder gefragt, was er 
denn so geraucht hat, oder? Und heute? Warum soll es morgen nicht möglich sein, dass 
wir durch Raum und Zeit fahren, andere Planeten erforschen und besiedeln? Warum 
soll es nicht möglich sein, dass wir in Frieden leben können auf einer vollkommen 
intakten und gesunden Erde? Geht nicht, gibt es nicht! 
 
Der Plan wird durchgezogen, ob wir daran glauben oder nicht. Und wenn Menschen 
nicht mehr daran glauben können oder wollen, ist das deren Sache. Solange sie die in 
Ruhe lassen und nicht herunterziehen, die weiter fest im Glauben und voller Vertrauen 
sind, sollen sie alle denken, was sie wollen. Ich kann, muss und will auch niemanden 
mehr überzeugen. Alles, was im Außen geschieht, reicht zum Erwachen, zum Glauben 
und dazu, weiterhin zu vertrauen. Überall gibt es Anzeichen, Hinweise und 
Erkenntnisse. Warten, ungeduldig oder geduldig warten, ist nun einmal nicht zu 
verhindern in dieser Show, in diesem Film. 
 
Denkt mal an eine Überraschungsparty und daran, dass ihr sie planen müsstet. Die, die 
überrascht werden sollen, dürfen nichts erfahren und trotzdem müsst ihr logistisch 
einwandfrei alles organisieren, bis zu dem Tag, an dem die Party steigen soll. Und dann 
stellt euch vor, dass ihr Ablenkungen machen müsst, weil vielleicht etwas von eurem 
Plan durchgesickert ist. Ihr tut so, als würdet ihr an einem anderen Ort etwas planen, 
oder ihr tut so, als würden ganz andere Gäste kommen oder ganz andere Menschen 
überrascht werden. Ihr tut alles, aber wirklich alles, um ein vorzeitiges Bekanntwerden 
eures wirklichen Planes zu verhindern. Koste es, was es wolle! Wenn ihr euch das 
vorstellen könnt, dann sollte es nicht mehr schwer sein, sich in die Lage der Allianz und 
aller Mitstreiter zu versetzen, oder? 
 
Fassen wir zusammen, OK? Nichts ist so, wie es scheint. Unsichtbar für die Welt wird 
der Plan umgesetzt. Wir sehen vielleicht zehn Prozent, alles andere läuft hinter den 
Kulissen. Geht nicht, gibt es nicht und unsere Gedanken erschaffen Realität. In aller 
Ruhe beobachten und in nichts mehr Energie stecken, was mit der 3D-Welt zu tun hat. 
Im Umkehrschluss, bewusst denen die Energie entziehen, die uns noch penetrant und 
uneinsichtig in der alten Welt zurückhalten wollen. Versuchen wir es, trainieren wir es, 
OK? Gemeinsam sind wir stärker! Es sind nur noch Handlanger, die keine wirkliche 
Macht mehr haben. Wir haben die Macht, nur sind wir uns noch nicht alle darüber im 
Klaren. 
 
WWG1WGA!!! Mani wastete yo! 
Stefan 
Patriot 
 
Publikationen auf: 
https://t.me/stefansrudelinfos 



https://www.stanmer.eu/ 
 
Wenn ihr möchtet, sendet mir gute Gedanken, oder betet für mich. 
Wer kann und möchte, darf mir auch eine Spende zukommen lassen. 
Ich danke euch für eure Unterstützung in jedem Fall! 
Vorläufiges Stiftungskonto: DE20 5866 0101 0001 0938 51. 
 
Für die, die sich schon im weltweit aufblühenden Stellarnetzwerk (XLM) befinden, gibt 
es eine andere Spendenmöglichkeit. Ihr könnt, wenn ihr möchtet, 
Stellar (XLM) an mich schicken: 
GB3YWJY5STYDXQYZTLX6DRJ2G2NLKQ5GTC6XWCMHXFFU7NBBUECWLTHV          
ist die Adresse für mein XLM-wallet auf LobstR 
 
Ein Riesendankeschön für die bisherige Unterstützung! 
Ihr seid großartig und in meinem Herz! 


